

# Kleine Tüftler holen begehrten Preis

Verein „Technik für Kinder“ an der Hochschule Deggendorf ausgezeichnet

Deggendorf. (ta) Der Verein „Technik für Kinder“ an der Hochschule Deggendorf ist am Dienstag für sein Bildungsangebot im bundesweiten Wettbewerb „Ideen für die Bildungsrepublik“ ausgezeichnet worden.

Durch freies Experimentieren begeistert das Bildungsangebot Mädchen und Jungen gleichermaßen für die Welt der Technik. Die Nachmittags- und Ferienangebote für überwiegend Viert- bis Sechstklässler folgen keinem starren Programm, vielmehr steht das Entdecken und Ausprobieren der Schüler im Vordergrund. Mit fachkundiger Hilfe von mehr als 400 Studenten, Azubis aus technischen Berufen und pensionierten Technikern bauen die Kinder Taschenlampen, Kojak-Sirenen, LED-Wechselblinker, zerlegen Computer in ihre Einzelteile.

Seit Gründung des Vereins 2010 haben 9500 Kinder aus Bayern an mehr als 2100 Veranstaltungstagen erlebt, wie faszinierend Technik sein kann. Seit dem Frühjahr 2013 läuft die neue Runde „SET – Schüler entdecken Technik“ als eines der vier Projekte des Vereins an 126 bayerischen Schulen.

„Fußball lernt man im Fußballverein, Tennis im Tennisverein und Musik in der Musikschule. Doch wo, haben wir uns gefragt, lernt ein Kind Technik? Um diese Lücke zu schließen, führen wir mit unseren Angeboten die Schüler frühzeitig an technisch-handwerkliche Aufgaben



Für Ihr Engagement am kindlichen Lernen ausgezeichnet: „Technik-für-Kinder“(TfK)-Geschäftsführerin Heidi Heigl und die TfK-Vorstände Helnz Ighaut (l.) und Prof. Dr. Andreas Grzempa. (Foto: stu)

und Berufsbilder heran“, erläutert Heidi Heigl, Vereinsgeschäftsführerin von „Technik für Kinder“, das Konzept.

Sibel Sagdic, Repräsentantin der Initiative „Deutschland – Land der Ideen“, lobt die Nachhaltigkeit des Angebots: „Die Entscheidung für eine technische Berufsausbildung oder ein entsprechendes Studium fällt oft schon in der Grundschule. Das Projekt gibt den Schülern früh eine praktische Berufsorientierung und bringt sie einem erfolgreichen Start ins Berufsleben näher.“

Über 1100 Bildungsprojekte haben sich Anfang 2012 bei dem Wettbewerb „Ideen für die Bildungsrepublik“ beworben. Eine Expertenjury wählte 52 Projekte aus.

Quelle: BOG\_ZTG, 15.06.2013